

Fin des travaux sur le réseau d'égout

LA VILLE DE SAINT-HYACINTHE REMERCIE LES CITOYENS DE LEUR COLLABORATION

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 18 novembre 2024 – La Ville de Saint-Hyacinthe annonce que les travaux d'inspection de la structure de certaines conduites collectrices situées sous la rivière Yamaska sont maintenant terminés.

« L'équipe municipale remercie chaleureusement toutes les citoyennes et tous les citoyens qui ont contribué aux efforts de préservation de l'eau lors des récents travaux sur le réseau d'égout.

La fin de ces travaux ne marque cependant pas celle de notre engagement à protéger la rivière. Poursuivons ensemble nos bonnes habitudes en réduisant notre consommation d'eau, et ce, en tout temps », affirme M. André Beauregard, maire de Saint-Hyacinthe.



Voici quelques gestes simples pour protéger la rivière Yamaska :

- Écourter la douche;
- Planifier les brassées de lavage et l'utilisation du lave-vaisselle;
- Ne pas laisser l'eau couler inutilement;
- Ne pas tirer la chasse d'eau inutilement;
- Ne pas jeter dans les toilettes : médicaments, peinture, huile de cuisson, produits d'entretien, soie dentaire, cheveux et poils, protections hygiéniques et préservatifs, lingettes nettoyantes ou litière pour chat.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
Tél.: 450 778.8300